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Jahresbericht  2021 
Nach anfänglichen Schwierigkeiten verlief das Vereinsjahr fast 

normal. 

Unsere GV 2021 wurde wegen Covid 19 in schriftlicher Form 

abgehalten. Der Vorstand hielt 2 Sitzungen ab, an den die 

angehenden Themen behandelt wurden. 

 
DV 2021 

Die DV 2021 wurde durch die Regionalgruppe Zentralschweiz  

organisiert und fand in Oberarth statt.  

Unsere Anträge wurden alle angenommen 

 

 

Expo  

Die Expo von Martigny wurde erneut auf den 29.05.2022 verschoben 

 

Aufzucht 

Auch im 2021 haben 5 Züchter unserer Regionalgruppe einen Wurf 

aufgezogen, die Präsentation dieser Würfe überlasse ich unserem 

Zuchtwart Leo Duschen 

 

Prüfungsjagen 

Traditionell wurden die Prüfungsjagen im Oberland und im Engadin 

durchgeführt, einen herzlichen Dank an das Amt, dass uns die 

Bewilligung unkompliziert erteilte und an die Wildhut, die uns immer 

tatkräftigt unterstützt. Das Wetter war an allen 4 Tagen ideal, von 

den 40 angemeldeten Hunde konnten 21 die Prüfung erfolgreich 



abschliessen. Unser Prüfungsleiter wird ihnen die Resultate bekannt 

geben. 

 

 

Niederjagd 

Im Herbst konnten wir einige schöne Niederjagd Tage geniessen. Bei 

schönem Wetter war es in der ersten hälfte Oktober sehr trocken mit 

einem grossen Schneeeinfall anfangs November,  was von unseren  

Hunden einiges abverlangte. Der Schnee blieb in höheren Lagen 

liegen. Die Abschüsse gingen leicht zurück. Es wurden 1600 Hasen 

erlegt nämlich 971 Feldhasen, und 629 Schneehasen. 

 

Auszeichnungen 2021 

 

Da es keine Ausstellungen gab wurde der Kombinationspreis nicht 

vergeben 

 

Bei Jagdprüfung auf Hase gingen die Ränge 1, 2 und 3 an Hunde 

unserer Regionalgruppe.  

Im 1. Rang Costa Silvio mit Olympia – Hunter’s Enigma  

Im 2. Rang Costa Silvio mit Akita-Trivisina  

 

Im 3. Rang Josty Gian Reto mit Kyra-Rheinfels  

 

 

 

Allen eine  herzliche Gratulation ich komme bei dem Traktandum 

Ehrungen noch darauf zurück. 

 

 

 



 

 

Jagdhundetag Ganda 

Am 09. 02. 2019 fand der Jagdhundetag in der Ganda statt. Unsere 

Rasse war mit allen 4 Varietäten vertreten. Einen herzlichen Dank an 

Hitsch Riffel für die Präsentation und den Hundeführer für ihre 

Teilnahme. Da es, Covid bedingt keine Festwirtschaft hatte kam das 

gemütliche Beisammensein zu kurz. 

 

Zum Schluss danke ich meinen Vorstandsmitgliedern, dem Zuchtwart 

mit seinem Stellvertreter, dem Prüfungsleiter mit seinem 

Stellvertreter, dem Rechnungsrevisor und dem Stellvertreter und 

allen die etwas für unsere edlen Laufhunde getan haben. 

 

Euer Präsident 

Fritz Keller 


